



Medienmitteilung

Freiburg, 4. November 2022

Prostatazentrum Freiburg: Fünfjährige Tätigkeit und öffentliche Konferenz

Nach Abschluss des Rezertifizierungsaudits durch die Deutsche Krebsgesellschaft (DKG) gibt das Prostatazentrum Freiburg mit Freude bekannt, dass seine Tätigkeit den Anforderungen der DKG entspricht. Das Audit bestätigte die Qualität der Arbeit, die das Prostatazentrum und seine Partner seit nunmehr fünf Jahren leisten. Ferner organisiert das Zentrum im Prostatakrebsmonat November eine öffentliche Konferenz zur Sensibilisierung der breiten Öffentlichkeit.

2022 hat das Prostatazentrum Freiburg über 100 neue Patienten betreut, was in etwa dem jährlichen Durchschnitt seit 2016 entspricht. Damit zählt das Prostatazentrum Freiburg bis heute über 1000 Patienten (Stand im August 2022), die von der spezifischen Betreuung profitieren haben, welche auf einer multidisziplinären Besprechung und einer uro-onkologischen Überwachung basiert. Das Prostatazentrum Freiburg leistet die gesamte Versorgung, von der Mitteilung der Diagnose bis zum Behandlungsende.

Jeder achte Mann erkrankt im Laufe seines Lebens an Prostatakrebs. Schweizweit werden jährlich über 6000 neue Fälle registriert, rund 150 bis 180 davon im Kanton Freiburg. Damit handelt es sich um die häufigste Krebsart bei Männern. Die Diagnose Prostatakrebs muss jedoch kein unabwendbares Schicksal sein, im Gegenteil: Bei dieser Art von Krebs bestehen die besten Heilungschancen, insbesondere dank modernen Diagnoseverfahren und wirksamen Therapien.

Um die Freiburger Bevölkerung für die Krankheit zu sensibilisieren und über die Behandlung und Betreuung der Patienten zu informieren, **veranstaltet das Prostatazentrum Freiburg eine öffentliche Konferenz.**

Über die Beiträge der anwesenden Fachärzte für Onkologie, Urologie und Radio-Onkologie, aber auch **im direkten Austausch mit ihnen**, erfährt das Publikum alles über den Behandlungsverlauf eines Patienten.

**LE TRAITEMENT MULTIDISCIPLINAIRE DU CANCER DE LA PROSTATE EN 2022 :
LA PRISE EN CHARGE AU CENTRE DE LA PROSTATE FRIBOURG**

Mittwoch, 9. November 2022

18.30 bis 19.30 Uhr

(Vortragssprache Französisch)

Auditorium Jean-Bernard (9. Stock, gelber Lift)

HFR Freiburg – Kantonsspital

Chemin des Pensionnats 2-6

1752 Villars-sur-Glâne

Anmeldung obligatorisch unter:

www.h-fr.ch > News & Agenda > Agenda & Veranstaltungen

Über das Prostatazentrum Freiburg

Das Prostatazentrum Freiburg setzt alles daran, an Prostatakrebs erkrankte Patienten vom Zeitpunkt der Diagnose bis zum Abschluss der Behandlung bestmöglich zu versorgen. Die Behandlung von Prostatakrebs ist komplex und erfordert die Einbindung von Spezialistinnen und Spezialisten verschiedener Fachgebiete. Ausserdem setzt eine umfassende individuelle Versorgung eine Koordination auf hoher Ebene voraus. Ein Kompetenzzentrum, das sowohl die Qualität der Behandlung als auch die individuelle Betreuung der Patienten sicherstellt, bietet dafür die optimalen Voraussetzungen. Aus diesem Grund haben das Daler-Spital, eine als gemeinnützig anerkannte Privatklinik, und das freiburger spital (HFR) ihr Know-how vereint und 2017 das Prostatazentrum Freiburg gegründet.

Auskünfte

Dr. med. Marc Küng, Leiter Prostatazentrum Freiburg, 026 306 23 20

Medienstelle

David Queloiz, Direktor Daler-Spital, T 026 429 92 10

Catherine Favre Kruit, Leiterin Kommunikation und Marketing HFR, T 026 306 01 25